

**España se organiza dentro de un amplio concepto totalitario, a través de aquellas instituciones naturales que aseguran su nacionalidad, unidad y continuidad.** - El Jefe del Estado Generalísimo Franco

## SIGUE EL VICTORIOSO AVANCE EN EL FRENTE VASCO

### Se han tomado Bermeo, Mundaca, Pedernales, Altamira y Vista Alegre, por la costa y Berlanga, Orderica, Ajuria, Burdarias y San Pedro, por la carretera Guernica-Durango

Los rojos hicieron un contrataque sobre Bermeo, después de ocupado por nuestras fuerzas, batiéndoseles duramente y causándoles muchas bajas. En los demás frentes hubo pocas novedades, presentándose muchos soldados, milicianos y paisanos a nuestras filas

### Cuartel General del Generalísimo

#### Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 1 de Mayo de 1937.

#### EJERCITO DEL NORTE

Frente de Aragón. -- Se ha rectificado la primera línea en el sector de Teruel, avanzando con escasa resistencia. Se presentaron doce milicianos con armamento.

Frente de Vizcaya. -- En las últimas horas de la tarde de ayer ocuparon nuestras fuerzas Bermeo, Mundaca, Pedernales, Altamira y Vista Alegre. El enemigo huyó desmoralizado, abandonando gran cantidad de material, municiones y armamento, entre este último varios morteros.

En una reacción enemiga para ocupar Bermeo, se le rechazó, sufriendo gran número de bajas y dejando abundante material abandonado.

Por el centro, al este de la carretera que comunica Guernica con Durango se llevó a cabo un importante avance adelantando la línea y ocupando Berlanga, Orderica, Ajuria, Burdarias y San Pedro. El enemigo, que intentó resistir en estas alturas fué rechazado y perseguido dejando numerosos muertos, prisioneros y armamento.

Se siguen presentando evadidos del campo rojo. Hoy lo han hecho cuarenta milicianos con armamento y numerosos paisanos que, escondidos en las montañas, pudieron burlar la evacuación forzosa, que impuso el enemigo al repliegarse.

Frentes de Asturias y León. -- Tiroteos y duelo de cañón. Se han presentado en nuestras filas un teniente, tres cabos, doce soldados y diez milicianos con armamento.

Frentes de Madrid, Avila y Soria. -- Sin novedad. Se han presentado un teniente de Sanidad Militar y un practicante.

#### EJERCITO DEL SUR

Frentes de Andalucía. -- En los de Córdoba y Granada se castigó duramente al enemigo, en los intentos de ataque que realizó.

Salamanca, 1 de Mayo de 1937.

De orden de S. E.

El General Segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno. Rubricado.

### CRONICA MILITAR

Con la conquista de Bermeo, Mundaca y otros pueblos, la ría de Guernica de gran importancia estratégica, queda totalmente en manos de las fuerzas nacionales

Frente de Vizcaya. -- Por Telegrafo. -- En la noche de ayer nuestras tropas reanudaron su impetuoso avance y ocuparon los pueblos de Bermeo, Mundaca, Pedernales, el poblado de Altamira y la importante posición del monte de Vista Alegre.

Con estas valiosas conquistas se puede decir ya, que, en nuestro poder, se encuentra la ría de Guernica.

Primeramente, nuestros soldados se apoderaron de la orilla oriental, pero habiendo caído en nuestras manos la importante

histórica ciudad de Guernica, debíamos, cuanto antes, quitar al enemigo la posibilidad de que, desde la orilla opuesta, pudiese hostilizar, casi impunemente, nuestras posiciones y hacer la vida imposible en los pueblos ribereños.

La operación, tan brillantemente realizada por una de nuestras brigadas, ha consistido, en resumidas cuentas, en constituir una cabeza de puente, al oeste de la ría de Guernica, que nos permita utilizarla para la navegación, tanto comercial como de guerra, ya que

dicho accidente natural supone un excelente punto de refugio para nuestras unidades.

En el sector sudeste se han tomado las cotas 429 y 413, causando bajas al enemigo y cogiéndole prisioneros, armas y municiones. Y ahora a esperar los primeros acontecimientos.

Nuestros Mandos, aun cuando no los reflejan los partes oficiales, no se dan momento de reposo. Preparan, disponen, organizan y, en suma, toman aquellas medidas usuales en un Ejército regular para que nada falte en aprovisionamientos.

No descubrimos un secreto si decimos que estamos ante un pequeño campamento de espera. El zarzapo va a ser colosal; y ten gan los dirigentes vascos la seguridad de que les caerá por don de menos lo esperen.

Pocos días quedan al Gobierno de Aguirre para gozar de las delicias del poder. Y ese Gobierno, como los dirigentes vascos, si tuvieran conciencia de las graves responsabilidades en que incurrirán, todavía podría evitar inútiles derramamientos de sangre.

¡Levantad bandera blanca!, que nuestros Generales españoles no son como esos rusos, que os tienen bajo su látigo; son soldados españoles que solo desean evitar años y víctimas, a la vez que recobrar e incorporar territorio a la España grande, que todos los buenos patriotas queremos edificar.

### Reunión de la cuadrilla de asesinos de Valencia ACUERDAN FABRICAR MUCHO MATERIAL DE GUERRA. QUE TOMARAN LAS FUERZAS NACIONALES

Radio Requeté de San Sebastián, 1. -- En la noche de ayer se reunieron los componentes de la cuadrilla de asesinos que forman el "Gobierno" rojo, en Valencia.

A la salida felicitaron una nota a los periodistas, en la que se dice que se había acordado intensificar la producción de

material de guerra, en todas las fábricas de la zona roja. Bien; nos parece magnífico, el regalo que nos preparan los "gansters" valencianos, pues ese material que fabriquen, mañana o pasado, caerá, como siempre, en poder de los soldados de España.

#### De Radio Nacional

### COMENTARIOS BURLESCOS DE ACTUALIDAD

(INTERMEDIO MUSICAL)

Hoy, señores, no nos resistimos a la tentación de radiar, desde esta emisora algunas noticias de la España roja y que nos envía nuestro corresponsal de guerra en la depauperada y excrementosa zona marxista.

Este corresponsal nuestro es el General Mija, pero con viene que no se sepa, porque quiere conservar el incógnito.

Como está convencido de su derrota y sabe que es un hecho que avanza hacia él, nos presta su colaboración a cambio de que cuando nuestros soldados entren en Madrid, no se le corte el pelo y se le permita visitar la tumba de Napoleón, en París, donde piensa florar un poquito. Y también que se guarden los términos de nuestro acuerdo en secreto, que ya ven ustedes como lo cumplimos.

La información nos la envía desde las trincheras. Hemos un poco de ruido de ametralladora para ambientar a los que nos escuchan. (Tra, tra, tra, tra, tra, tra).

Primera noticia. -- De los cinco mil hombres que tengo para defender el sector de la

casa número 37 de la Via del Honorable Lenin, antigua calle Peligros, 475 son franceses, 275 checoslovacos, 250 rusos, 175 ingleses, 25 gallegos y sesenta evadidos del penal de Oslo. Gracias a estos últimos puede entenderse de vez en cuando con ellos. Por hay uno de esos evadidos del penal de Oslo que habla un poco el español, porque conoció hace diez años a uno que había estado siete días en la Argentina.

Otro poco de ruido de ametralladora, para que continúen nosotros haciéndonos la ilusión de las trincheras. (Tra, tra, tra, tra, tra, tra, tra, tra, tra, tra).

Segunda noticia. -- Ayer se produjo en nuestras filas un movimiento de júbilo. Llegó sobre nuestras trincheras un avión nacional y cuando todos se disponían a huir, me jorando nuestras posiciones a retaguardia el avión dejó caer un buey, mediante un paracaídas. El astado llevaba un cartel que decía: "Regalo del enemigo". Queríamos muy agradecidos ya que gracias al obsequio pudimos comer carne.

La que pasó un mal rato fué "La Pasionaria" que veía inquieta como descendía el astado con el paracaídas. Hasta que vio que el astado era de una raza que no le era "familiar".

Tolón, tolón, tolón (suena un cencerro que recuerda a los oyentes al esposo de doña Dolores).

Tercera noticia. -- Estos últimos días hemos organizado un concurso pedestre, entre nuestras tropas.

El primer premio consistía en una escribanía de bronce, con dos tinteros, portapapeles y una figura de bronce representando a la República, sobre la esfera terráquea, objeto muy útil para las trincheras. El segundo premio consistió en una clase gratuita de guitarra y el tercero en una bonita botella de Vermouth. Este concurso tenía por objeto estimular a nuestros soldados en los retrocesos rápidos para mejorar posiciones a retaguardia.

Ganó el concurso el soldado Sergio Orloff, natural de Morata de Tajuña, pero fué descalificado por que llevaba, oculto, un motor y una hélice. Se le concedió la Medalla de Previsión frente al enemigo.

### LA PROXIMA REUNION DEL SUBCOMITE DE NO INTERVENCION

Se tratara del plan de control y sus primeros resultados

Londres, 1. -- En los círculos bien informados de esta capital se da como seguro que el próximo martes se reunirá el subcomité de no intervención, al fin de conocer los resultados del plan de control terrestre y marítimo, en la primera etapa de su aplicación.

### EL CINISMO DE LA JUNTA DE DEFENSA DE MADRID

Ahora decreta la reapertura de las Iglesias

Salamanca, 1. -- Según noticias que se conocen en esta capital, procedentes de Madrid, informan que la Junta roja de Defensa de la capital, ha decretado la reapertura de las iglesias.

Es este un informe que causa indignación, ya que se ve una vez más el cinismo de los marxistas, que llegan a tales atrocidades, que ahora quieren con su tendencia de atracción de los elementos católicos, hacer borrar sobre las quemadas de

templos y asesinatos de varios millares de sus representantes. Se conocen detalles de las recientes profanaciones y actos de barbarie que, en este aspecto, han cometido los rojos en Guernica.

En la iglesia de Santa Elena establecieron una yeguada militar y otro acto de salvajismo es la destrucción de una cruz medioeval que se encuentra cerca de la iglesia de Santa María, la que ya es imposible reconstruir.

### EN TODA LA ZONA ROJA DE VIZCAYA SE ORGANIZAN MANIFESTACIONES DE PROTESTA EN CONTRA DE AGUIRRE

Resultan muertas varias mujeres y heridas muchas de ellas

Londres, 1. -- Comunican de Bilbao, al saber la verdadera situación en el frente de Vizcaya, los residentes en esta plaza han organizado grandes manifestaciones públicas, señalando una de ellas, integrada en su mayor parte por mujeres, que recorrió en la tarde de ayer las calles, pidiendo a grandes voces la rendición de Bilbao.

Esta manifestación fué disuelta a tiros y resultaron tres mujeres muertas y otras catorce heridas.

Por noticias de última hora, se sabe que en los pueblos cercanos también han sido celebradas manifestaciones, y se informa sobre la que tuvo lugar en Lezama, que fué disuelta por el fuego de las ametralladoras, resultando siete muertos y gran cantidad de personas heridas.

Más tarde se organizó otra, para protestar de lo sucedido que también encontró la resistencia de las fuerzas, las que sin piedad, arremetieron contra los manifestantes causando muchas víctimas.

Los conservadores de la ciudad aseguran que la moral de la población aumenta, a medida que se van acercando a Bilbao las tropas del General Mola.

### EL INCENDIO DE GUERNICA Y LA BURDA MANIOBRA DE FERNANDO DE LOS RIOS

Salamanca, 1. -- El intitulado representante diplomático Aracustain, ofreció a Aguirre un movimiento de elementos internacionales, ante la situación peligrosa para los rojos en la región vizcaína.

Ya aparece en el horizonte la

avanzada que guía el sabio salomónico Fernando de los Rios.

Ha enviado el telegrama que sigue: "Publicada información sobre bombardeos Guernica y estoy moviendo periódicos adictos."

### Graves sucesos frente al Palacio de la Generalidad CHOCAN ANARQUISTAS Y GUARDIAS RESULTANDO DIECIOCHO MUERTOS Y NUMEROSOS HERIDOS

Salamanca, 1. -- Ayer se registraron sangrientos sucesos en Barcelona, frente al Palacio de la Generalidad.

Una manifestación enorme compuesta por afiliados de la

C. N. T. y la F. A. I. se había dirigido allí para pedir la libertad de varios dirigentes de sus organizaciones que habían sido detenidos.

Para hacer frente a los manifestantes llegaron varios camiones cargados de guardias de la Generalidad, que fueron recibidos con gritos hostiles. De pronto sonaron varios disparos, generalizándose, seguidamente el tiroteo, y registrándose una verdadera batalla campal, a consecuencia de la cual hubo dieciocho muertos y numerosos heridos. Las fuerzas de la Generalidad consiguieron disolver a los manifestantes anarquistas.

Acto seguido la policía acordó no el Palacio de la Generalidad y se tomaron enormes precauciones, montándose grandes contingentes de guardias en las calles adyacentes.

### El accidente del acorazado "España"

El Estado Mayor de la Armada ha publicado una nota, en la que se relata el hundimiento del acorazado "España":

"Las radios rojas dan cuenta de fantásticos combates y bombardeos aéreos sobre nuestros buques de guerra del Cantábrico y presentan, como una victoria, el hundimiento del "España".

No ha habido, en absoluto, combate naval, ni ataque aéreo ninguno, sino un accidente fortuito. El "España" chocó con una mina a la deriva de las innumerables que habían colocado, nuestros minadores, en aquellas aguas. El accidente ocurrió cuando el "España" perseguía a un buque mercante inglés que, no obstante los avisos que se le dieron, intentaba burlar el bloqueo de Santander.

El enemigo trata de elevar la decadencia y triste moral de sus operaciones navales no permite, sin embargo, callar que en el Mediterráneo y el Atlántico, se repiten, constantemente, las hazañas de nuestra Gloriosa Marina de Guerra. La Marina Nacional que comenzó con el acto sublime de someter dos grandes buques sublevados y que ha realizado, en el transcurso de la guerra, el alistamiento de los grandes cruceros, cañoneros y guardacostas, que hoy dominan en el mar, el salvamento de un submarino y las reparaciones de numerosos buques, sin más recursos que los propios, ha hundido, en combate, al destructor "Ferrandiz", a ocho guardacostas y a varios pesqueros armados, ha averiado, seriamente, al "Miguel de Cervantes" y a dos destructores, ha aprisionado cincuenta grandes buques, cargados con más de cuarenta aviones, cincuenta motores de aviación, un centenar de cañones, alrededor de tres mil ametralladoras, más de cien mil fusiles, sesenta millones de cartuchos de fusil, veinte mil proyectiles de cañón, diecinueve mil bombas de aviación, cuarenta mil uniformes, otras mercancías, por valor de más de cincuenta millones de pesetas, y mucho más material de guerra, que es imposible enumerar.

A pesar del silencio que impone, de ordinario, el oficio del mar y las circunstancias, este espíritu, esta lealtad y esta técnica, envueltas en el más alto heroísmo, deben ser destacadas, en estos momentos, para rechazar, como una desafortunada mentira más, de las huestes rojas, las imputaciones de un enemigo innoce.

El "España" se ha perdido en un accidente, PERO EL MAR HA SIDO, ES Y SEGUIRA SIENDO NUESTRAS TROPAS."

Cuatro líneas queremos agregar a este comunicado del Estado Mayor de nuestra Gloriosa Marina Nacional.

Ceuta, sabe cuanto debe a los barcos de guerra Nacionales. Un accidente desgraciado nos ha privado de uno de ellos. Sabemos que los que quedan se bastan y se sobran para poner en fuga a todos los navíos piratas. Pero, ¿no sería una forma digna de expresar nuestro cariño y nuestro agradecimiento, por medio de una suscripción pública, para que, con lo que seguramente otras ciudades y pueblos liberados aporten, se construya, en los astilleros españoles, un nuevo navío de guerra?

Tenemos la seguridad de que, si nuestras dignísimas Autoridades aceptan la iniciativa y la encauzan, en Ceuta se recogerá una importante suma para el fin mencionado.

### DR. CANO TORRES

Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, pral. izqda.

Consulta de 3 a 6  
Teléfono 5-47

### Clinica de Accidentes del Trabajo

Sanatorio Quirúrgico

Soberanía Nacional, 11. Teléfono 519

Servicio de guardia facultativo permanente

SE PRACTICA GRATUITAMENTE LA PRIMERA CURA A LOS ACCIDENTADOS QUE ASI LO SOLICITEN

# INFORMACION GENERAL DE CEUTA

## POR EL AYUNTAMIENTO

### EL SEÑOR ALCALDE A TETUAN

En las primeras horas de la mañana, marchó don Fernando López Cantá a Tetuán, acompañado del secretario de la Corporación, don Alfredo Meca.

El viaje lo tenía por objeto el asistir a la solemne recepción que se ha celebrado en el Consulado Alemán, en conmemoración a la Fiesta Nacional de la nación hermana.

Por ese motivo nos ha sido imposible a los informadores poder saludar a nuestra primera autoridad municipal, el cual regresó a ésta por la tarde.

### OTRO DONATIVO VOLUNTARIO PARA ENGRASAR LA SUSCRIPCIÓN PRO COMBATIENTES

Ante la carencia de noticias informativas el periodista, recorriendo las distintas dependencias del Ayuntamiento, fué a parar a las oficinas donde está instalada la de los subsidios pro-combatientes.

Como siempre, hemos encontrado en constante labor al reverendo Padre don Bernabé Perón, y al infatigable ciudadano don Ismael Puyoles, ambos en cargados de dicho despacho. Ya comunicamos en uno de nuestros números de estos días pasados, que se habían efectuado todos los pagos correspondientes al mes de febrero último.

Preguntamos sobre las posibles altas ocurridas durante este mes pasado y según las notas que nos entregan, estas han sido aproximadamente unas 143 más que serán otros tantos que habrá que pagarles en el mes

de marzo y que se harán efectivos sobre los días 3 al 5 del corriente mes.

En vista del aumento, las cuotas aumentarán igualmente, en unas 700 a 800 pesetas diarias, que con lo que se venía pagando en la actualidad sobrepasarán las 2.000 pesetas diarias.

Es, pues, conveniente, que la recaudación se incremente y que a ella cooperen los buenos españoles.

Hace dos días, tuvimos el gusto de publicar en nuestras columnas el donativo entregado por un señor llamado Rubio, el cual voluntariamente donó para dicha suscripción la suma de cien pesetas y en el día de hoy tenemos que anunciar que ya ha habido un imitador, demostrando igualmente que estos señores se han dado cuenta del fin de esta recaudación que sirve para ayudar a los familiares de los que se encuentran luchando en los distintos frentes, para que nosotros disfrutemos tranquilidad.

Los fondos que diariamente vienen recogidos, han cubierto por el momento todas las necesidades, pero, de ahora en adelante se precisará incrementar la recaudación, puesto que con las altas habidas no podrá cubrirse lo que se ha de necesitar para poder pagar.

Esperamos por lo tanto en los buenos sentimientos de los habitantes de Ceuta, y del patrio mismo que siempre ha demostrado nuestro pueblo, y acuda voluntariamente para que los familiares de nuestros combatientes no les falte lo más indispensable.

SE VENDEN algunos muebles. Razón General Serrano (Casa Marañés) 3º derecha.

**CERVANTES** (o) Domingo 2 de mayo de 1937. Espectáculos por secciones. Primera sin numerar a las cinco en punto. Segunda numerada a las 7. Tercera continuada a las 9. METRO GOLDWIN presenta una superproducción sensacional. COMPLETAMENTE EN ESPAÑOL, que tiene por título: NIDO DE AGUILAS. Creación del popular actor WA LLACE BEERY, secundado por un nutrido grupo de celebridades de la pantalla entre las que citaremos MAUREN O'SULLIVAN, LEWIS Stone y Robert Taylor.

NIDO DE AGUILAS. Un film repleto de emoción y un bello canto a la disciplina militar y el amor a la Patria. Completa el programa un gracioso dibujo titulado: EL LOBO SOLAPADO.

Hemos recibido un atento saludo, del nuevo juez de primera instancia e Instrucción (o) Hemos recibido un atento saludo, del nuevo juez de primera instancia e Instrucción de nuestra ciudad, don Miguel Moreno Mochel, nombrado para dicho cargo por orden de la Presidencia de la Junta Técnica del Estado, de fecha diez y siete del pasado mes de abril.

Agradecemos, en cuanto vale la atención que nos ha dispensado con su ofrecimiento para todo cuanto pueda redundar en favor de la más recta y eficaz administración de Justicia, y al mismo tiempo, nos es grato haber presente nuestros fervientes votos para que coseche todo género de éxitos en el desempeño de sus altas funciones.

**SALON APOLO** (o) Hoy 2 de mayo de 1937. FOX presenta al gran actor WALTER OLAN en su creación de CHARLES CHAN, el célebre detective chino en la producción hablada EN ESPAÑOL. CHARLES CHAN EN SHANGHAI. Una producción FOX totalmente hablada en ESPAÑOL. Completará el programa el divertidísimo dibujo en colores de WALTER DYSNEY. TRIBUNAL GATUNO. Próximamente: "Buque sin puerto". Una deliciosa revista de Artistas Asociados.

**Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S. de Ceuta** (o) SECCION DE MUSICA. Cuarta relación de señores icnantes para adquirir instrumental con destino a la banda de música de F. E. Tradicionalista y de las J. O. N. S. de Ceuta: D. Isaac A. Bentata, 50 ptas. D. Leopoldo Torroba Canales, 25 ptas. Sres. Azqueta y Compañía, 25. D. Cayetano Guerrero, 25. D. Miguel Ronsano, 25. Casa Benifach, 25. Un falangista, 25. D. Simón Botbol, 25. Sra. Viuda de Salama, 50. D. Manuel Olivencia, 25. Doña Elena Carrasco, 25.

**AUXILIO DE INVIERNO** Comedor infantil de la plaza de Azcarate. Menú y plazas servidas en el día de la fecha: Almuerzo: 89 plazas. Arroz con bacalao. Carne asada con guisantes. Sin postre, no había. Comida: 85 plazas. Judías con manos de cerdo. Pescadilla frita. Sin postre, no había. Donativos enviados por: D. Eugenio Bernabé: Veinticinco pesetas. Un Español: Cincuenta pesetas. Las casquerías de la Plaza de

## La Unión y el Fenix Español

### COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Esta gran Compañía Nacional, ha instalado las oficinas Centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, habiendo cumplido así lo dispuesto en el Orden de la Junta Técnica del Estado de fecha 1.º de Febrero de 1937, según comunicación oficial de dicho organismo del día 13 del mismo mes.

Viene, por lo tanto funcionando legalmente, con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos.

CAPITAL SOCIAL Y RESERVAS	más de 137.000.000 Ptas
PRIMAS RECAUDADAS EN ESPAÑA EN 1935	38.000.000
PRIMAS RECAUDADAS EN EL EXTRANJERO EN 1935	54.000.000
VALOR DE LOS INMUEBLES DE SU PROPIEDAD	40.000.000

Subdirector para Ceuta y Zona Occidental de Marruecos

**LUIS UTOR GUERRERO**

en CEUTA, González de la Vega, 5. Teléfono 1-4-1.  
en TETUAN, Sidi Mandri 15. Teléfono 3-5-1.

Agencias en todas las Plazas del Protectorado

Abastos: Veintiocho kilos de cañones. Sra. de Catarecha: Un kilo de arroz, uno de lentejas y una lata de tomate de un kilo. La sección de vendedores de pescado: Veinte kilos de pescadilla. El gremio de panaderos continúa enviando diariamente el pan necesario. La Margarita Genovevita Sánchez Cortés, nos ha enviado para sus queridos amigos los flecheros que han recibido hoy la primera Comunión, 97 bollos de leche. Muy agradecidos a nuestros donantes. Ceuta, 1 de mayo de 1937. Delegación Provincial PRENSA Y PROPAGANDA. Liquidación general de la función de cinemógrafo celebrada en el Teatro Cervantes el día 17 de abril en honor de unos marinos extranjeros y en beneficio de nuestro obra "Auxilio de Invierno".

**INGRESOS** 387 butacas a dos pesetas, 774, 92 anfiteatros a dos pesetas, 184 ptas. 81 balconcillo a una, 31 ptas. 262 entradas generales a 0'50, 134'50 ptas. DONATIVOS. Marinos extranjeros, 150. Ayuntamiento, 50. General Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos, 25. General Jefe de la Circunscripción, 25. Delegado del Gobierno, 25. Jefe Provincial de Falange, 25. Un anónimo, 25. Varios anónimos, 66'30. Total 1.564'80. Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S. de Ceuta. El subjebe del Tercio, Heliodoro Gareca.

**ORDEN DEL DIA 2 DE MAYO DE 1937** Servicio para mañana. Jefe de Día y Cuartel: Subjefe de Falange, Federico Aran da Seguido. Imaginaria: Antonio Luna Meléndez. Vigilancia y visita de Hospital. Un cabo y dos camaradas de la primera Falange, tercera centuria de primera línea. Servicio de noche. Jefe de Falange: Aladro Cañada Moreno. Acuartelamiento: Primera Falange primera centuria de segunda línea. Retén Cuartel: Un cabo y cuatro camaradas de la primera Falange, tercera centuria de primera línea. Estos servicios deberán encontrarse montados a las 21 horas. El subjebe del Tercio, Heliodoro Gareca.

**Se vende una panadería** buen sitio. Elabora actualmente 500 kilos de harina BUEN DESPACHO AL DETALL. Razón en esta Administración, calle General Aranda, número 11, entresuelo derecha

<b>MATRIMONIOS sin HIJOS</b> Don'te FRANCESA GINECOLOGIA, OBTIENE SIEMPRE EXITOS, <b>Dr. SOMOZA</b> Especialista EMBRIOLOGIA Luneta, 47. - TETUAN (Marruecos)	<b>OCULISTA DE MALAGA</b> <b>Doctor López Somoza</b> MEDICINA GENERAL Luneta, 47. - TETUAN (Marruecos) Gratis a heridos de campaña
---	--

## ANUNCIO

Por no poderla atender su dueño, se traspasa Panificadora con cuatro hornos y fábrica para sopa, y obrador bolillería todo en el mismo local, elaboración diaria, 2.000 kilogramos de harina, máquinas modernas, precio baratísimo, darán razón, Panificadora Lancha, Linares, 10.

## AVISO

El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que rechacen los cigarrillos liados con picaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cajetillas de origen anónimo y que expendien ciertos desaprensivos intermediarios a los mismos precios a que se venden los buenos en el mercado. La mejor garantía para el fumador de la autenticidad de los productos en que éstos vayan revestidos del precinto "Monopolio de Tabacos".

## UN SECRETO

VITAMINAS VITAMINAS VITAMINAS

las hallaréis comiendo muchas alcachofas frescas de la temporada

VIGOR Y ALEGRIA

recuperaréis comiendo esta valiosa legumbre.

PROBADLO 15 DIAS

- D. Casimiro Menélas Balbas
  - D. Angel de León Velasco
  - D. Angel Osoño Liñán
  - D. Enrique Sánchez Gómez
  - D. David Rubio García
  - D. Juan Troyano Ruiz
  - D. Nicanor Hernández Vicente
  - D. Alfonso Monasterio Garrido
  - D. José Mansanet Mansanet
  - D. Fulgencio Sánchez García
  - D. Antonio López Badillo
  - D. Bernardino Adali Reyes
  - D. Cristóbal Jiménez Marmolejo
  - D. Antonio Atencia Bourman
  - D. Delfín González Iglesias
  - D. José González Galofre
  - D. Francisco Rodríguez Rodríguez
  - D. Juan Muñoz Andrades
  - D. José Cozar Siles
  - D. Juan Mendez Montes
  - D. José Muñoz Gutiérrez
  - D. José González Rodríguez
- IMAGINARIA**
- Cabo
  - D. Fermín Yurre Bedia
  - Subcabo
  - D. Manuel Guirado
  - Guardias Civicos
  - D. Manuel Martínez Tonda
  - D. Fernando Guirardo Gómez
  - D. Miguel Gil Córdoba
  - D. Francisco Pérez Marina
  - D. Manuel Almazor Figueroa
  - D. Francisco Latis Pérez
  - D. Juan Romero Olivares
  - D. Eligio Fernández Navarro
  - D. José López Marin
  - D. Antonio Camacho Reyes
  - D. José Aranda Solano
  - D. Angel Macías Nuñez
  - D. José Benedito Rubio
  - D. Gabriel Gómez Motos
  - Ceuta, 1 de Mayo de 1937.
- SERVICIO PARA MAÑANA DIA 3 DE MAYO DE 1937**
- Cabo
  - D. Fermín Yurre Bedia
  - Subcabo
  - D. Manuel Guirado
  - D. Antonio Marteahe Cieza
  - Guardias Civicos
  - D. Manuel Dominguez Rueda
  - D. Pedro Foncuberta Cuenca
  - D. Eduardo Jiménez Olmedo
  - D. Angel Fraile Trullisó
  - D. Pedro Romero López
  - D. Juan Romero Olivares
  - D. José Benedito Molos
  - D. Juan Fernández Dorado
  - D. José Aranda Solano
  - D. José López Marin
- IMAGINARIA**
- Cabo
  - D. Angel Quero López
  - Subcabo
  - D. Vicente Boades Cuesta
  - Guardias Civicos
  - D. Manuel Espinosa Mendoza
  - D. Fernando Lara Pacheco
  - D. José Risco Bernal
  - D. Francisco Loreto Franco
  - D. Francisco Catedral Parra
  - D. Amalio del Olmo
  - D. F. Ricardo Ruiz Hernández
  - D. Ramón Tarrío Gurrea
  - D. Fernando Romero Bellón
  - D. Miguel Molina Fuentes
  - D. Francisco Merino Serón
  - D. Manuel Gómez Maqueda
  - D. Cristóbal Foyos Martín
  - D. José Jurado Expósito
  - Ceuta, 2 de Mayo de 1937.
  - Es Copia.-El Ayudante, P. Ferrer. B.º El Primer Jefe, Jiménez Olmedo.

## Doctor Lazarraga

especialista de garganta nariz y oídos

Visita en Ceuta: Hotel Alhambra

Sábados y domingos: de 10 a 12

## Ayuntamiento de Ceuta

### NEGOCIADO DE ABASTOS

Precios máximos fijados de artículos en plaza para su venta al detall

ARTICULOS	Ptas.	ARTICULOS	Ptas.
Azúcar de cortadillo	0'90	Leche condensada "Hollandia"	1'00
Acetate de oliva clase corriente	2'40	Leche condensada "Las cuatro vacas"	1'10
Acetate de oliva refinado	2'50	Leche evaporada "Estrella"	1'10
Acetate de oliva idem lata de 10	3'250	Loche condensada "Mariposa"	1'10
Acetate de oliva idem lata de 5	1'825	Idem idem "Gorra Encarnada"	1'10
Acetate de oliva idem lata de 2 1/2	9'125	Leche condensada "Joven Hollandia"	1'00
Acetate de oliva idem lata de 1	3'50	Leche desnatada "Rainbow"	0'60
Azúcar granulada	0'75	Leche desnatada "Vaquita Colorado"	0'90
Azúcar de pilón	0'80	Lentejas de Salamanca	1'50
ARROZ	1'80	Lentejas de Castilla	1'50
Alubias del Barco 1ª calidad	1'60	Lentejas extranjeras	1'50
Alubias pintas y blancas	1'70	Lentejas Montañesas	1'25
Alubias Sevillanas	1'75	Lentejas finas	0'50
Alubias crivadas	1'25	Manteca de cerdo colorada	0'70
Alubias blancas anchas	1'00	Manteca de fiado "Florón"	1'80
Alubias planchetas	0'80	Mantecilla argentina sin sal	4'25
Alubias corrientes	0'70	Mantequilla de cerdo blanca	0'40
Ajos	4'50	Morcilla en rama de Jabugo	0'00
Alcohol de 96 grados	0'50	Morcilla en manteca, de Jabugo	1'80
Afchro	2'00	Macarones	0'70
Anís en grano	1'50	Maíz	0'70
Alpiste	10'50	Puré de tomate en lata de 500	0'70
Almendras	0'25	Pimentón molido, dulce	0'00
Bacalao Ling Extra	2'50	Pimentón molido, picante	1'50
Bacalao Ling	2'25	Patatas de cerdo saladas	0'00
Bacalao Primera Labrador	2'00	Patatas de cerdo frescas	2'00
Bacalao segunda idem	0'70	Queso de bola del 20 %	5'80
Bicarbonato	1'150	Queso de bola del 40 %	0'00
Butifarra de Benaolan	5'60	Queso de plato extra	0'00
Café tostado JAVA ROBUSTA	2'00	Sal común	0'15
Carne en conserva, lata medio kilo	0'75	Sosa	0'50
Costilla de cerdo salada, sin carne	4'25	Salchichón especial "Rizzo"	10'00
Costilla de cerdo salada, con carne	4'75	Salchichón primera "Rizzo"	14'00
Debada	10'00	Salchichón popular "Rizzo"	18'00
Cherizo en manteca de Arriate	12'50	Salchichón corriente "Rizzo"	10'00
Chorizo en rama "Cantimpla"	12'00	Salchichón de jamón	8'00
Chorizo en rama de Burgos	12'00	Tomates en conserva (español) lata de medio kilo	3'50
Chorizo en rama de Jabugo	12'00	Tomates en conserva lata de medio "Lukus"	0'70
espinazo de cerdo	0'25	Vino blanco corriente	1'20
Fideos de varias clases	1'60	Vino dulce	0'50
Garbanzos, clase extra	2'40	Vinagres de yema	1'20
Garbanzos Primera	0'80	Velas del Barco	1'40
Garbanzos de Castilla y Arriate	0'80	Cebollas	0'85
Garbanzos finos	1'00	Patatas gallegas	0'55
Garbanzos de Segunda	0'70	CARNE DE VACA	
Garbanzos corrientes	0'50	De primera calidad en un trozo o en filetes	0'80
Galletas "María de Mellia"	1'80	De segunda calidad, con el 25 por 100 de hueso	0'60
Galletas M de idem (corrientes)	0'50	CARNE DE CERDO	
Harina Lactada	1'00	Magro limpio o en filetes	0'70
Harina	0'90	Chuletas	0'70
Habas corrientes pequeñas	0'70	Higado y pulmón	0'70
Habas corrientes anchas	0'75	PAN DE FAMILIA ESPAÑOL	
Habas granadinas finas	1'00	Pieza de mil gramos o dos de 500	0'80
Higos secos de "Lepe"	1'60	PAN DE LUJO ESPAÑOL	
Huevos frescos del moro	0'70	Pieza de 450 gramos o dos de 225	0'45
Jabón pinta azul	2'20	PAN DE LUJO FRANCÉS O VIENA	
Jabón blanco sevillano	2'00	Pistoles y molletas redondas de 400 gramos o dos de 200	0'45
Jabón verde, sevillano	1'80	Molletes y vienas para desayuno	0'10
Jabón bloque de 500 gramos	0'80		
Jabón bloque de 250 gramos	0'48		
Jabón bloque de 225 gramos	0'48		
Jabón de Jabugo, por piezas	10'00		
Jabón de Gaudín, por piezas	11'00		
Jabón de Ronda, por piezas	12'00		
Jabón argentino, por piezas	0'00		
Jabón gallego, por piezas	0'00		
Jabón cocido, extranjero	17'00		
Jabón "Rizzo"	16'00		
Leche "La Vaca"	0'80		
Leche de vaca	1'00		
Leche condensada "Lechera"	1'00		
Leche condensada "El Bebé Hollandia"	1'25		
Leche condensada "El Bebé Hollandia"	1'10		

## El Campeón Alemán...

Y FUTURO CAMPEON DEL MUNDO

MAX SCHMELLING

POSEEDOR DEL "PUNCH" MAS POTENTE DE LA ALIMENTACION, SIEN EN MIS CONTINUOS "TRAININGS" EL DULCE ES LA BASE DE MI ALIMENTACION, SIEN DO DE MI PREDILECCION LA BATATA POR SUS PROPIEDADES VITAMINOSAS

CATEGORICA DECLARACION HECHA POR EL "AS" DEL PUGILISMO MUNDIAL

Consuma Vd. también, señor, mucha batata

## LA CARNE DE BATATA "SANTA ANA"

..... Lo vigorizará

Es un producto SANTA ANA

DE

F. DA ROSA Y A. VILLEGA

SEVILLA

No ha probado usted? El PAN DE "AMAYA"

Y el incomparable vien para el DESAYUNO?

Puede probar llamando al

TELEFONO NUMERO 7-3-9

y se servirá al domicilio

NOTAS. -- Estos precios del PAN se entienden en PANADERIAS, TIENDAS DE ULTRAMARINOS y PUESTOS PUBLICOS, teniendo un recargo de CINCO CENTIMOS, por reparto a DOMICILIO, por cada KILO DE PAN DE FAMILIA O POR CADA 900 GRAMOS, en lo que se refiere al PAN DE LUJO, en DOS O VARIAS PIEZAS.

Los precios del PESCADO, están fijados en las carteleras de la PESCADERIA. Las frutas y hortalizas, se fijan a diario en los distintos tableros del MERCADO DE ABASTOS, con arreglo a la entrada de estos artículos, de la ZONA O PENINSULA.

CEUTA, MARZO DE 1937

# Información general de Tetuán

Delegación: Paseo de las Columnas (Casa de las Columnas) tercero, número 8.

Para avisos: Cardenal Cisneros 9 (Casa Baeza)

## La gran fiesta del Nacionalsocialismo alemán

## La brillantísima recepción de ayer en el Consulado de Alemania en Tetuán

## Nuestras autoridades acudieron en pleno a rendir tributo de amistad y simpatía a la noble nación germánica

Ayer, día primero de Mayo, fiesta nacional del noble y poderoso Estado regido por el genio constructor del Führer Caniller Adolf Hitler, fecha solemne en los anales del nacional-socialismo renovador e impulsor del gran país de la Europa central, el ilustre representante diplomático de Alemania en la capital de nuestro Protectorado marroquí, Doctor Hans Brosch, recibió en su elegante residencia particular del Paseo de las Palmeras, y en ceremonia oficial, a las autoridades, Cuerpo Diplomático, colonia alemana y amigos y simpatizantes del noble y poderoso país del Reich.

Desde las once y media de la mañana, el desfile de persona lidad fue incesante a través de los salones de la residencia alemana. En el vestíbulo se había depositado un album que bien pronto quedó cubierto de firmas y adhesiones, algunas redactadas en términos muy expresivos. El digno Cónsul de Alemania en Tetuán, señor Brosch y su elegante y distinguida esposa, así como el personal del consulado y algunos miembros muy destacados de la colonia alemana de esta población, hicieron los honores a sus invitados con exquisita gentileza. To dos fueron obsequiados repetidamente con platos de champañía y finísimas pastas.

El Cuerpo Diplomático estaba representado por el Cónsul de Francia, M. Serres, de Inglaterra, M. Mister Monck Masson, de Italia, señor Leonini, de Portugal, señor Benmamán, de la República Argentina, señor Bibas, de Países Bajos, señor Israel, de Venezuela, señor Taurel. En Tetuán, don Tomás Suárez y Ferrer, el Jefe del Gabinete Diplomático de la Alta Comisaría, don Luis Temes, y el miembro del mismo, señor Giraldez. En nombre del Cuerpo Consular extranjero, hizo uso de la palabra el digno de la representación diplomática local, Cónsul de Francia, M. Serres, quien en representación de sus compañeros formuló votos por la prosperidad de Alemania, respondiendo le, en términos de gratitud y de reciprocidad de votos para todos los países representados, el Cónsul de Alemania, Sr. Brosch.

A las doce acudió al Consulado de Alemania, S. E. el Alto Comisario, don Juan Beigbeder, a quien acompañaban el Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos, General don Luis Lombarte, el Jefe de la Circunscripción Occidental, Gene-

ral Cánovas Lacruz, el Secretario General de la Alta Comisaría, Teniente Coronel señor Yuste, su Secretario, el Interventor señor Jiménez Muro, y Ayudantes de los mencionados Generales.

En este momento se hallaban presentes en la residencia alemana los Delegados de Hacienda, Fomento y Asuntos Indígenas, señores Robles Barbacid, La clausura y comandante señor Domenech; Presidente de la Audiencia, señor Soler, Magistrados, señores Bellos y Entrena, y Representante del Ministerio Público, señor Villarejo de los Campos; Alcalde de Ceuta, señor López Cantí, Secretario de dicha Corporación, señor Mesa; Jefe del Sector, teniente coronel señor Sor; Interventores Regional y Local, señores Faura y Ochoa, respectivamente; Jefes de los distintos Cuerpos de la guarnición; Jefes de los distintos servicios de Falange Española Tradicionalista y de las JONS; Inspectores de los servicios oficiales del Protectorado; Interventores; altos funcionarios de las dependencias oficiales y numerosísimas personas más, cuya enumeración haría interminable esta lista.

También estaba lucidamente representado el elemento musulmán, en el que figuraba S. E. el Gran Visir del Gobierno Jalifa, no, Sidi Ahmed El Gannia.

El señor Beigbeder brindó en alemán por la prosperidad del noble país amigo, en términos muy expresivos, y con iguales conceptos de estimación para España le respondió el doctor Brosch.

A las doce y media, se dió por terminada la recepción — brillantísima por todos conceptos — y a partir de ese momento, comenzó una gratísima fiesta dedicada exclusivamente a la colonia alemana residente en la capital del Protectorado.

Reiteramos nuestros votos más fervientes por la grandeza y prosperidad de la nación alemana, haciéndolos extensivos a sus ilustres gobernantes, a la colonia alemana en general, y al dignísimo representante del noble país amigo en Tetuán, doctor Brosch.

## Cabaret CANTANTE

GRANDES DEBUTS  
El mejor de Marruecos y el de las caras más bonitas  
Teléfono, 9-4-7 Peligros, 3

## Felicitación al Secretario General

En la mañana de ayer S. E. el Gran Visir, Sidi Ahmed El Gannia, acompañado del Ministro del Majzen del Gobierno Jalifiano, cumplimentó a S. E. el Secretario General Teniente Coronel señor Yuste para felicitarle por su reciente designación para este importante puesto.

Entre el señor Yuste y sus distinguidos visitantes se cambiaron afectuosas palabras y el nuevo Secretario General agradeció mucho la gentileza de sus visitantes, encargándose hicieran llegar a S. A. I. el Jalifa Muley el Hassan, la expresión de sus respetos.

## Fiesta Nacional del Dos de Mayo del Primer Año Triunfal

### PROGRAMA DE LOS ACTOS QUE SE CELEBRARÁN HOY

Para solemnizar la histórica fecha del Dos de Mayo, festividad que fue suprimida por el Gobierno de la República, y que como se sabe, ahora ha vuelto a ser declarada Fiesta Nacional por el Jefe del Estado Español, se celebrarán hoy varios actos según se detalla en el programa que más abajo insertamos.

El dar cumplimiento al decreto del invicto Caudillo, lo hace España entera, no como obligación impuesta, sino más bien como una íntima satisfacción, pues por lo que simboliza y por su tradicional significación, era el 2 de Mayo fiesta gloriosa que celebraban los españoles con alegría y emoción, y al ser suprimida, el pueblo español experimentó una gran contrariedad, de la que ahora se ve gratamente compensado.

He aquí el programa:

Primero.—A las 8:30 diana por las bandas militares.

Segundo.—A las 9:30 entrega del primer grupo de casas baratas para musulmanes, al Ilmo. señor Bajá de la Ciudad. Están situadas delante del Cuartel de

## Caballería de Regulares.

Tercero.—A las 10, entrega del tercer grupo de casas baratas para españoles, situado en la Barriada del General Franco.

Cuarto.—A las 11, inauguración del Pabellón para Maternidad, contiguo al Dispensario Municipal.

Quinto.—A las 11:30 misa de campaña en el lugar que oportunamente se designará.

Sexto.—A las 12, desfile militar y de las Milicias de F. E. T. de las JONS.

## TARDE

Séptimo.—A las 15, Fiesta campestre en la Hipica, cuyos locales e instalaciones estarán a disposición de todo el público de Tetuán.

Se celebrará un gran partido de fútbol, con entrada gratuita. Habrá distracciones para los chicos, bandas de música, bailes populares y distribución de meriendas a todos los niños, sin distinción de razas.

Habiendo cedido desinteresadamente la Sociedad Hipica, para este año, el campo y jardines se espera de la cultura del pueblo de Tetuán que no causará en ellos daños, respetando todas las instalaciones y plantaciones.

Octavo.—A las 19, acto cultural en el Teatro Nacional (calle de los Héroes del Alcázar anti gua Luneta). Hablarán los camaradas Cotano, Alarcón y Villarejo.

Noveno.—A las 20, conciertos en la Plaza de España y retreta por las bandas militares.

Las autoridades locales esperan de todo el vecindario y comercio de Tetuán que el día 2 de Mayo engalanarán las fachadas y balcones, luciendo las iluminaciones que están preparadas para estas solemnidades.

Observación.—En el caso de que por mal tiempo no pudiera celebrarse el acto de la Hipica, se sustituirá por sesiones gratuitas de cine en el Teatro Español y Monumental Cinema, por diendo concurrir a ellas todos los niños de la ciudad, sin distinción de razas. Las sesiones gratuitas comenzarán a las tres de la tarde y terminarán a las cinco, distribuyéndose a la salida las meriendas.

## “LAS CAMPANAS”

El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donell, 8 TETUAN

## Sanción

Impongo CIENTO MIL PESETAS de multa, por sus actividades contrarias al Movimiento Nacional, al abogado don MÁNUEL ESPINOSA RODRIGUEZ, vecino de Tetuán, quedando afecta la finca de su propiedad “Santa Sofía”, para el pago de esta multa, ingresando la cuantía de la misma, en la Intervención Regional de Yebala.

El Alto Comisario, Juan Beigbeder

## Donativo

La Dirección del Hotel Nacional ha hecho un donativo de MIL PESETAS, al Sr. General Alvarez Arenas, Jefe de la Circunscripción de Melilla, para que lo emplee según su discreción en atenciones de beneficencia o en obras.

## Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

### ORDEN DEL DIA 1 DE MAYO DE 1937

Artículo 1.—Mañana domingo, día 2 de mayo regirá el horario de los días festivos.

Art. 2.—A las 10 en punto se encontrarán en este Acuartelamiento del Cuartel Sanjurjo, todos los militantes Vanguardistas, Primera y Segunda Línea, en uniforme de paseo.

El jefe comarcal de Milicias, Justino de Meirano.—(Rubricado).

Comunicada: El Secretario Comarcal de Milicias.

### Servicio para el día 2

Jefe de día: Subjefe de con tura, Emilio Benet Enrich.

Imaginería: Jefe de Falange, Joaquín Venero Javere.

Patrulla Segunda Falange de la segunda centuria de segunda línea.

Imaginería: Tercera Falange de al segunda centuria de segunda línea.

Visita de Hospital: José Alvarez Rivas.

Corneta de guardia en el Cuartel Sanjurjo: Francisco Corpas Vilches.

Imaginería: Francisco Molina.

Guardia en el Cuartel Sanjurjo: Un cabo y seis militantes.

Guardia en la Territorial: Un subcabo y un militante.

Primera Centuria de primera línea.

Motorizada: Félix Ogueta.

A las 12 horas serán relevadas las guardias del Cuartel Sanjurjo y J. Territorial por un subjefe de escuadra y seis militantes y un subjefe de escuadra y dos militantes de la Falange de patrulla respectivamente. A

## Lea V. EL FARO

## Ayer marchó para Sevilla y Salamaoca el noble Emir Muley Mohamed

## Es portador de un mensaje de salutación del pueblo musulmán para el Generalísimo Franco

A las cinco de la tarde de ayer, partió del aeródromo de Sania Ramel, en un trimotor que lo conducirá primeramente a Sevilla y después a Salamanca, el noble Emir Muley Mohamed, Capitán honorario de la Guardia Jalifiana y hermano de S. A. I. el Jalifa, Muley El Hassan Ben El Mehdí Ben Ismail, quien saludará personalmente al Generalísimo Franco en nombre del pueblo musulmán de la Zona y le hará entrega de un mensaje de adhesión y simpatía en que cristalizan los sentimientos de todos nuestros hermanos marroquíes.

Acompañan al distinguido viajero en esta excursión, que habrá de prolongarse después a la mayor parte de las capitales de la España liberada, el Hayid o Chambeán de S. A. Sidi Ab delbares Brixia, los prestigiosos kaidés Melali y Amaruxen, de Alcazarquivir y Guelaya, respectivamente, el Médico de Cámara de S. A. I. el Jalifa, doctor

## Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

Cuadro de marcha y horario de trenes a partir del día 24 de Marzo de 1793

Estaciones	Llegada	Parada	Salida	Cruc	Estaciones	Llegada	Parada	Salida	Cruc
<b>TREN CORREO NUM. 1</b>					<b>TREN MIXTO NUM. 32</b>				
Tetuán			8'00		Ceuta			8'46	
Malallen	8'14	1	8'15		Miramar	8'53	1	8'54	
Rincón	8'33	1	8'34		Castillejos	9'04	4	9'08 X C 1	
Negro	8'52	1	8'53		Riffien	9'13	1	9'14	
Riffien	9'02	1	9'03		Negro	9'22	1	9'23	
Castillejos	9'07	1	9'08 X M 32		Rincón	9'43	1	9'44	
Miramar	9'17	1	9'18		Malallen	10'02	1	10'03	
Mle. España	9'22	2	9'24		Tetuán	10'20			
Ceuta	9'28				<b>TREN MIXTO NUM. 34</b>				
<b>TREN MIXTO NUM. 31</b>					<b>TREN CORREO NUM. 2</b>				
Tetuán			12'48		Ceuta			12'30	
Malallen	13'03	1	13'04		Miramar	12'37	1	12'38	
Rincón	13'23	2	13'25 X M 34		Castillejos	12'48	1	12'49	
Negro	13'45	1	13'46		Riffien	12'54	1	12'55	
Riffien	13'56	1	13'57		Negro	13'03	1	13'04	
Castillejos	14'02	1	14'03		Rincón	13'24	2	13'26 X M 31	
Miramar	14'13	1	14'14		Malallen	13'45	1	13'46	
Ceuta	14'19				Tetuán	14'03			
<b>TREN MIXTO NUM. 33</b>					<b>TREN CORREO NUM. 2</b>				
Tetuán			18'16		Mle. España			18'01	
Malallen	18'31	1	18'32		Ceuta			18'01	
Rincón	18'52	2	18'54 X C 3		Miramar	18'08	2	18'09	
Negro	19'14	1	19'15		Castillejos	18'18	1	18'19	
Riffien	19'25	1	19'26		Riffien	18'28	1	18'29	
Castillejos	19'31	1	19'32		Negro	18'38	1	18'39	
Miramar	19'42	1	19'43		Rincón	18'48	1	18'49	
Ceuta	19'48				Malallen	18'58	2	18'59	
					Tetuán				

## Compañía Trasmediterránea

Servicios regulares y comerciales y correos entre la Península, Baleares, Norte de África, Canarias y Guinea española

Tánger - Algeciras - Tánger

Salidas de Tánger, todos los días a las 8,00 horas. Salidas de Algeciras, todos los días a las 18 horas. Duración de la travesía, dos horas. Precios de pasajes: de Tánger a Algeciras: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10. De Algeciras a Tánger: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10 pesetas.

Salidas de Ceuta, todos los días dos veces, a las 8,30 y 15 horas. Salidas de Algeciras, dos veces, a las 13 y a las 18,30 horas. Duración de la travesía 1,15 horas. Precios de pasajes de Ceuta a Algeciras: 1.ª, 21,10 pesetas; 2.ª, 16; 3.ª, 10 pesetas.

De Algeciras a Ceuta: 1.ª, 22,10; 2.ª, 16,50; 3.ª, 10 pesetas.

Nueva tarifa para automóviles de turismo, siempre y cuando su propietario viaje en el mismo

	Algeciras-Tánger	Algeciras-Ceuta	Algeciras-Tánger y Ceuta
Autos hasta 1.000 kg. de peso	75'00	35'00	135'00
Id. de 1.101 a 1.500 kg. de peso	85'00	35'00	145'00
Id. de 1.501 a más	115'00	125'00	215'00
Precios especiales para los propietarios de automóviles que sean socios de Clubs Automovilistas, tomando ida y vuelta			170'00
Nota.—En estos precios está incluido todo el gasto de embarque y desembarque del vehículo y los impuestos locales.			
Otra.—Los señores pasajeros que efectúen la travesía en el mismo viaje que el auto tendrán una rebaja del 20 por 100 hasta cuatro pasajes, sobre el importe neto del pasaje, excluidos los impuestos.—Para más informes y pasajes:			
Muelle de España.			
Estación Marítima.			
Teléfono, 637 y 652.—Ceuta.			

## D. C. A.

DURANTE LA ALARMA DE AVIACION NO CIRCULARA POR LA CALLE MAS QUE EL PERSONAL DE SERVICIO O QUE TENGA ALGUN COMETIDO.

La mujer cristiana en sus esparcimientos no murmura en perjuicio de su Patria.

**Cerámica de los Castillejos**  
S. A.  
REPRESENTACION DE CEUTA  
Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra  
Depósito: P. de Africa, 12, (bajo).—Teléfono, 4-0-3

**UNDERWOOD**  
Participa al público que sólo con máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente, la izquierda del titulado el sello “GASTAR TRUMPY”. Representante exclusivo de la marca UNDERWOOD en España y zonas del Protectorado Español. Desconfiad en absoluto de cuanto os digan en contrario exigiendo siempre el certificado de garantía, no de la casa que las vende, sino de los concesionarios UNDERWOOD

**PEDID FOLLETOS A**  
M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)  
Primo de Rivera, 3. MELILLA.—CEUTA: Soberanía Nacional, 49. - Luneta, 37 en Tetuán; Sanlúcar, 2 en Tánger

¡Comerciantes! ¡Industriales!  
¡Contratistas de obras, etc., etc.!

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

**Mutua de Ceuta**  
Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ninguna fin lucrativa y sí el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

PRIMO DE RIVERA, 51 TELEFONO, 8-0-3

**VIUDA DE SAMUELSALAMA**  
CONSIGNATARIOS DE BUQUES  
Agentes exclusivos de la Sociedad Petrolífera Española “SHELL”  
Agentes de importantes Compañías Navieras y de Salvatage

Participan al Comercio y público en general que han trasladado sus oficinas a la calle J. A. PRIMO DE RIVERA, número 8. - Apartado, 53. - CEUTA

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto?  
—HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES—

**EL PRECIO FIJO**  
En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

**RAMON WEIL y HERMANO**  
DEPOSITARIO DE LA CERVEZA “DAMM”  
Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Aguas carbónicas y Jarabes  
VERMOUTH MARTINI & ROSS  
Sucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA TELEFONO NÚMERO 280

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIADORES

**Juan Cañada Moreno**  
Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor

PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CEUTA, VILLA ALHUCEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DICHOS PUERTOS Y CICEVERSA

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIÓTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS SI SE COBRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS

PARA INFORMES:

EN CRUTA Camoens, 9 Teléfono, 139  
EN SEVILLA Don Filomeno Aspe, Aduana, 3  
EN LARACHE Don Enriquez Diaz, Plaza España  
EN RIO MARTIN: CRISTOBAL ESPINOSA

EN MELILLA Don José San Martín, Jardines, 5  
EN TANGER Don Plácido Fernández, B D Anto 1  
EN GIBRALTAR Don Pedro Artesani, Castle Road, 38

¿QUEREIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO?  
Tomad el que elabora  
**Constantino Cossio**  
General Sanjurjo, 2. CEUTA

**La Espiga de Oro**  
Pan español, frances y Viena.—Especialidad en pan mo-rreo.—Pan caliente a todas horas  
SERVICIO A DOMICILIO  
Barriada de España, 110. Teléfono, 4-7-8  
CEUTA

**CASA IBANEZ**  
Grandes Almacenes de tejidos y confección  
LA CASA MAS SURTIDA  
¡¡ULTIMAS NOVEDADES!!

**JEREZ “LA RIVA”**

**COGNAC “LA RIVA”**

**MACHARNUDO “LA RIVA”**  
Depositarío en Ceuta AGENCIA PAUBLETE

# EL FARO DE CEUTA

LA FIESTA DEL TRABAJO ALEMÁN

## El canciller Adolfo Hitler pronnció un interesante discurso

### MAS DE UN MILLON DE OBREROS DESFILARON POR LAS CALLES DE BERLIN, QUE HABIAN SIDO ENGANLADAS CON BANDERAS DE LA CRUZ GAMADA

Radio Nacional, 1.—Hoy se ha celebrado en Berlín, la Fiesta del Trabajo alemán con gran solemnidad, pronunciando en él, un interesante discurso el canciller Adolfo Hitler.

Las noticias que recibimos de Berlín, nos informan que el acto se ha celebrado en un día magnífico de radiante primavera, tomando parte en él, un desfile más de un millón de obreros, técnicos y directores, así como una enorme multitud del pueblo berlinés, que a través de la ciudad, engalanada, para dirigirse al Parque Central. Allí rodeado de delegaciones obreras de toda Alemania y bajo el Arbol de Mayo, símbolo del trabajo en Alemania, se hallaba el canciller Hitler, que pronunció un discurso interesantísimo, tanto para Alemania como para España, ya que también en nuestra Patria ha comenzado a florecer la alegría del trabajo para el engrandecimiento de España.

#### DISCURSO DE HITLER

"A lo largo de todos los años festivos que han pasado ya felizmente, la Fiesta del primero de Mayo, revestida para nuestro país el carácter que aun tiene en otras naciones. Jornada de agitación política más que fiesta pacífica.

En casi todos los países tiene ese carácter. Por el contrario nosotros, los alemanes, nos hallamos en la feliz situación de no tener que preocuparnos más que de que el cielo nos haga caer la lluvia.

Y es precisamente nuestra organización, la nacional-socialista la que ha sabido crear este estado de trabajo alegre. Y nos preguntamos: ¿Qué es lo que nos conduce a mantenerlo? Muy sencillo: nuestro destino común de alemanes. Mas tenemos que darnos cuenta que nuestro destino es duro, porque tenemos problemas vitales más difíciles de resolver que en otras naciones. Nosotros no hemos sido beneficiados por la naturaleza y sin embargo somos un país trabajador que quiere vivir y a ello aplica su esfuerzo. En la actualidad este esfuerzo se desarrolla en un terreno estrecho, por carencia de territorio.

torio. Otros lo tienen. A los que dicen que porque lo pedimos les podemos contestar: ¿por qué los reclamamos ellos para sí? Habla a continuación de la carencia de materias primas y dice:

Nosotros, los alemanes, no hemos sido beneficiados por la naturaleza, no disponemos de materias primas y nos las hemos de procurar. Mientras ello sea posible, por el intercambio comercial y cuando ello no sea posible el pueblo alemán redoblará sus esfuerzos para procurárselas por sí. Esto es, en breves palabras, nuestro plan cuadrilateral. Nuestro lema no lo vemos en la palabra capital sino en la palabra producción.

Es sencillo ganarse la popularidad—sigue diciendo Hitler—aumentando los salarios y los sueldos, pero siempre la subida de salarios si no aumenta la riqueza, lleva a la ruina, a la catástrofe. Cuando tras la lucha de trabajo se consiga la producción necesaria, entonces vendrá la mejora de la vida.

Un pueblo, como el nuestro, sólo puede conseguir algo a fuerza de trabajo.

Sólo la desvalorización de la moneda, dijo el Führer:

Hago notar que nuestro principio, el del nacional-socialismo es el más seguro y honrado. Es tan seguro que el éxito no depende de la dirección económica, sino de la dirección política también.

Habló luego del asunto de la producción alemana y resaltó que se han reintegrado al trabajo seis millones de obreros que estaban en paro forzoso, lo cual se ha conseguido mediante esa mayor producción de mercancías. Y el éxito está en que además a esos seis millones de obreros se les ha incorporado, igualmente, en calidad de consumidores.

Luego el canciller Hitler accen tuó:

¿No es algo magnífico que un desconocido salido de los millones de hombres alemanes, de los trabajadores y los soldados haya llegado a la cúspide del Estado alemán? Pero no estoy solo. A mi lado hay otros hombres alemanes de todas las capas sociales, porque nuestra

obra no es aniquilar a una clase para mejorar a otra, sino unir a todos los alemanes. Y nuestra obra ha comenzado por la juventud y hemos educado a los niños haciendo, de ellos, los hombres de la nueva Alemania. Y con ellos formamos una comunidad apretada, teniendo los unidos hasta la edad de 18 años, entonces entran en el partido o milicias nacionales alemanas o integran en las fábricas y talleres, como miembros del Frente del Trabajo. Luego, son llamados a filas porque también en el servicio militar seguimos un plan, ya que el sistema de cuotas ha desaparecido y nosotros jugamos a los ciudadanos según su capacidad y su esfuerzo. Hay algo mejor que sacar del pueblo y elevar a las cabezas más capacitadas? Este es el verdadero socialismo: el que nosotros practicamos.

Y los que madan están capacitados para ello. Porque yo he

de exigir a todo alemán: Tú también debes saber obedecer: si no eres capaz de mandar.

Sigue diciendo el canciller Hitler, en su brioso discurso, que no puede tolerar más a la fuerza que la alemana, la del pueblo, que no se consentirá sea atacada por elementos dis conformes.

Esto es lo que aseguro a las potencias de dentro y de fuera de Alemania.

Este es nuestro futuro y lo hemos de garantizar defendiendo a la generación alemana que ahora se está desarrollando.

Nosotros no somos más que el puesto avanzado hacia una nueva época, los que abrimos un futuro más fecundo para nuestro pueblo.

Durante varios pasajes del discurso las ovaciones fueron apoteósicas, culminando al finalizar el Führer con una que duró varios minutos, seguida de vivas a Alemania y a Hitler.

### DOS MINUTOS DE HUMOR

(De Radio Nacional)

Los marxistas dedicaban un día del año al descanso, que daba más trabajo que la jornada de ocho horas. Todos los años hacían que parasen las fábricas, los talleres, en fin todo; y el Estado, que es un conjunto de engranajes que no pueden paralizarse, porque es sinónimo de acción, consentía esa para total.

Y resultaba que por culpa de unos y otros teníamos que sufrir los demás. Y veíamos cómo todos los servicios más o menos públicos tenían que ser atendidos por nosotros. Y lo mismo el artesano, que el obrero, que el intelectual y el capitalista, teníamos que ser un poco barrenderos, un poco vehículos de transporte, algo camareros y un bastante agentes de la autoridad.

El estado marxista, en el uno de mayo, daba vacaciones a todos los servicios y los ciudadanos teníamos que suplir, por nosotros mismos, el trabajo del Estado, por el que nos cobraba contribuciones e impuestos, sin que tuviéramos rebaja por el que no se nos prestaba, porque el Estado se nos declaraba en huelga.

Pero si esto le sucedía a un ciudadano cualquiera, al obrero se le hacía objeto de una explotación sangrante. Desde la noche anterior en las Casas del Pueblo y demás organizaciones sindicales, se celebraban reuniones extraordinarias. A la mañana siguiente se les obligaba a concentrarse en la Plaza de Oriente y se les entregaban banderas y cartelones, luego les hacían formar cordones alrededor de dirigentes y dirigidos y luego el desfile, bajo un sol fuerte, algo esquiro, cantando himnos hasta entrar a hacer. Y así esta "reposada" vida, desde las diez de la mañana hasta las tres de la tarde.

Pero no terminaba ahí la cosa; se les obligaba a presumir de proletarios y se les obligaba a ir al campo con sus proles.

Todos recordamos que al terminar las manifestaciones—eso sí—trabajaban tranvías y ferro carriles, con los que llevaba a

la masa a las afueras de la ciudad; había que dar la sensación de que era fiesta y de que había alegría.

Y para ello se colocaba a los obreros en las tabernas y mesenderos. Y a la noche, esta atarejada multitud, regresaba a la capital arrojando los pies, los chiquillos y las borra cheras.

Fiesta que decían del trabajador en la que trabajaban horas extraordinarias, sin cobrar retribución alguna.

Menos mal, que al día siguiente se celebraba una auténtica fiesta: LA DEL DOS DE MAYO y este día, todo el mundo se dedicaba a reponerse del esfuerzo bárbaro a que se les había obligado el día anterior.

## Otras informaciones de radio

### GRAVES INCIDENTES ENTRE ANARQUISTAS Y LOS HABITANTES DEL PUEBLO DE BÉLVER

Perpignan, 1.—El viernes último los anarquistas de Puigcerdá se trasladaron al de Bellver con el fin de ir en busca del alcalde, para apoderarse de él.

Los vecinos de la localidad esperaron la llegada de los elementos anarquistas en las afueras del pueblo y arremetieron a tiros contra ellos resultando gran número de ellos heridos, figurando un tal Antonio Martín, que murió a poco.

Los anarquistas han manifestado que se proponen volver a este pueblo para lograr el objetivo propuesto.

### EL PROBLEMA DE LA FALTA DE VIVERES EN CATALUNA

Las mujeres obligan a los ocupantes de los tranvías a que las sigan en las manifestaciones de protesta

Paris, 1.—Comunican de Barcelona y Valencia que las luchas de carácter grave se van extendiendo por las poblaciones rurales de toda la zona marxista.

La C. N. T. quiere controlar el aprovisionamiento, sin que en esta función intervenga alguna agrupación.

Una de las principales causas del malesar reinante en Cataluña es la falta de viveres, habiéndose organizado muchas manifestaciones de mujeres que han exteriorizado su más enérgica protesta ante la carencia de alimentos.

"El Noticiero Universal", de Barcelona, describe infinidad de escenas callejeras y hace saber que incluso en la mañana de ayer una de las manifestaciones de mujeres que se organizó estas al pasar frente a los tranvías obligaban a sus ocupantes las siguieran y llegando incluso a entrar en tiendas que quedaron completamente vacías.

### EL MINISTRO ROJO ALVAREZ DEL VAYO EN PARIS

En busca de socorros para la causa bolchevique

Paris, 1.—El ministro de Estado rojo, del gobierno marxista de Valencia, Alvarez del Vayo, ha llegado a esta ciudad con el objeto de tomar parte en un congreso del partido comunista.

Acompañaban al consejero de Valencia, varios destacados

de este pundonoroso falangista, el General Jefe del Ejército del Sur, lo ha ascendido y ha ordenado la formación de un expediente contradictorio para la concesión de la Cruz Laureada de San Fernando.

### DOS DIRIGENTES VASCOS SE NIEGAN A VOLVER A BILBAO

Paris, 1.—El mal llamado ministro de Industria del gobierno vasco y el presidente del Tribunal Supremo de Euzkadi que desde hace varios días se encuentran en esta capital, alegando el pretexto de que habían realizado el viaje para arreglar la evacuación de la población civil de Bilbao, se han negado, terminantemente, a regresar a la capital vasca.

### EL GOBIERNO FRANCÉS DES ESTIMA UNA INDICACION PARA QUE FUERSE EXPULSADOS LOS RELIGIOSOS DE UNA MISION CATOLICA

Paris, 1.—El gobierno francés ha desestimado la indicación que le hiciera el gabinete rojo de Valencia en cuanto a su deseo de que fuese expulsado el personal religioso de una de las misiones católicas, que resultó haber sido fundada por el ex-rey de España, don Alfonso de Borbón.

### UNA FIESTA EN BENEFICIO DE LA POBLACION DE MADRID

Toman parte en ella famosos toreros

Sevilla, 1.—Se ha organizado una buena corrida de toros que tendrá lugar el próximo jueves, y en la que tomarán parte los matadores Chicuelo, Maravilla, Manolo Bienvenida y Domingo Ortega.

Esta corrida ha sido organizada por Falange Femenina y su balance de ingresos será destinado para la atención de la población de Madrid.

### LO QUE CUENTAN LOS PASAJEROS DE UN AVION LLEGA DO DE BILBAO EN SAN JUAN DE LUZ

San Juan de Luz, 1.—En las primeras horas de la mañana de hoy aterrizó en esta ciudad un avión llegado de Bilbao, y todos sus pasajeros, coinciden

Además a pesar de estar herido el 16 más y tener cuatro muertos o sea las tres cuartas partes de los efectivos, estos resistieron valientemente y los marxistas tuvieron que retirarse dejando en el campo numerosos muertos.

Por la conducta irreproachable de este pundonoroso falangista, el General Jefe del Ejército del Sur, lo ha ascendido y ha ordenado la formación de un expediente contradictorio para la concesión de la Cruz Laureada de San Fernando.

### DOS DIRIGENTES VASCOS SE NIEGAN A VOLVER A BILBAO

Paris, 1.—El mal llamado ministro de Industria del gobierno vasco y el presidente del Tribunal Supremo de Euzkadi que desde hace varios días se encuentran en esta capital, alegando el pretexto de que habían realizado el viaje para arreglar la evacuación de la población civil de Bilbao, se han negado, terminantemente, a regresar a la capital vasca.

### EL GOBIERNO FRANCÉS DES ESTIMA UNA INDICACION PARA QUE FUERSE EXPULSADOS LOS RELIGIOSOS DE UNA MISION CATOLICA

Paris, 1.—El gobierno francés ha desestimado la indicación que le hiciera el gabinete rojo de Valencia en cuanto a su deseo de que fuese expulsado el personal religioso de una de las misiones católicas, que resultó haber sido fundada por el ex-rey de España, don Alfonso de Borbón.

### UNA FIESTA EN BENEFICIO DE LA POBLACION DE MADRID

Toman parte en ella famosos toreros

Sevilla, 1.—Se ha organizado una buena corrida de toros que tendrá lugar el próximo jueves, y en la que tomarán parte los matadores Chicuelo, Maravilla, Manolo Bienvenida y Domingo Ortega.

Esta corrida ha sido organizada por Falange Femenina y su balance de ingresos será destinado para la atención de la población de Madrid.

### LO QUE CUENTAN LOS PASAJEROS DE UN AVION LLEGA DO DE BILBAO EN SAN JUAN DE LUZ

San Juan de Luz, 1.—En las primeras horas de la mañana de hoy aterrizó en esta ciudad un avión llegado de Bilbao, y todos sus pasajeros, coinciden

Además a pesar de estar herido el 16 más y tener cuatro muertos o sea las tres cuartas partes de los efectivos, estos resistieron valientemente y los marxistas tuvieron que retirarse dejando en el campo numerosos muertos.

en afirmar que en aquella plaza, se han producido imponentes manifestaciones de protesta contra el gobierno de Euzkadi y que los gritos que más se escuchan son los de "Abajo el traidor Aguirre".

### DOS DIRIGENTES VASCOS SE NIEGAN A VOLVER A BILBAO

Paris, 1.—El mal llamado ministro de Industria del gobierno vasco y el presidente del Tribunal Supremo de Euzkadi que desde hace varios días se encuentran en esta capital, alegando el pretexto de que habían realizado el viaje para arreglar la evacuación de la población civil de Bilbao, se han negado, terminantemente, a regresar a la capital vasca.

### EL GOBIERNO FRANCÉS DES ESTIMA UNA INDICACION PARA QUE FUERSE EXPULSADOS LOS RELIGIOSOS DE UNA MISION CATOLICA

Paris, 1.—El gobierno francés ha desestimado la indicación que le hiciera el gabinete rojo de Valencia en cuanto a su deseo de que fuese expulsado el personal religioso de una de las misiones católicas, que resultó haber sido fundada por el ex-rey de España, don Alfonso de Borbón.

### UNA FIESTA EN BENEFICIO DE LA POBLACION DE MADRID

Toman parte en ella famosos toreros

Sevilla, 1.—Se ha organizado una buena corrida de toros que tendrá lugar el próximo jueves, y en la que tomarán parte los matadores Chicuelo, Maravilla, Manolo Bienvenida y Domingo Ortega.

Esta corrida ha sido organizada por Falange Femenina y su balance de ingresos será destinado para la atención de la población de Madrid.

### LO QUE CUENTAN LOS PASAJEROS DE UN AVION LLEGA DO DE BILBAO EN SAN JUAN DE LUZ

San Juan de Luz, 1.—En las primeras horas de la mañana de hoy aterrizó en esta ciudad un avión llegado de Bilbao, y todos sus pasajeros, coinciden

Además a pesar de estar herido el 16 más y tener cuatro muertos o sea las tres cuartas partes de los efectivos, estos resistieron valientemente y los marxistas tuvieron que retirarse dejando en el campo numerosos muertos.

### AGENCIA DELGADO

Despachos de Aduanas-Transportes y Consignaciones Casa en Tetuán Cardenal Cisneros número 5

"Hay un zarismo rojo que emplea el látigo de cinco colas con remates de plomo, para castigos infamantes. Es el que manejan los rusos contra los milicianos es sus órdenes".

**Compañía de Navegación "Tirrenia"**

EL TRASATLANTICO "PRAGA"

SALDRA DEL PUERTO DE CEUTA PARA LOS DE TANGER, SEVILLA EL 30 DE ABRIL Y DE CEUTA para MALAGA, PALMA DE MALLORCA Y GENOVA EL 6 DE MAYO

Admite carga y pasajeros con billete de primera, segunda y tercera clase para los antes mencionados puertos PARA INFORMES, SUS CONSIGNATARIOS JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS Calle, 18 de Julio, número 1

**PLUS ULTRA**

Compañía Anónima de Seguros Generales

Esta Compañía ha instalado provisionalmente las Oficinas Centrales de su Dirección en SEVILLA SANTA MARIA DE GRACIA, 7, 9 y 11

Además funcionan con absoluta normalidad las administraciones en el territorio sometido al glorioso Ejército Nacional

Administración en Marruecos

TETUAN Cardenal Cisneros, 9 TELEFONO, 342.

AGENCIAS EN MELILLA, ALCAZARQUIVIR Y VILLA SANJURJO

CEUTA Don Enrique Delgado Calle García, 3, principal.

**A los Lectores**

(0)

Con motivo de la celebración de la Fiesta Nacional del día de hoy, y para que los obreros que trabajan en nuestros talleres puedan asistir a todos los actos que han de tener lugar en esta ciudad, nos vemos precisados a cerrar nuestra edición de hoy, anticipadamente.

Por dicha causa, aplazamos la publicación de informaciones de interés, que insertaremos en nuestro próximo número.

**MENACHO**

Librería

PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES

LIBROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS

Camoens, 14. Teléfono, 569

**Es su sangre la que hay que cuidar**



**Eczema Acné Herpes Erupciones Granos Forúnculos Diviesos Urticaria**

**CARTAS DE GRATITUD**

**Lupus rebelde curado.**

Tengo el gusto de expresarle mi agradecimiento, pues su Depurativo Richelet me ha hecho un bien que no podía esperar.

Tenia lupus en la cara desde hace muchos años, con mucha supuración, y el año pasado me recomendó mi hermana el Depurativo Richelet por haberse curado ella una enfermedad grave de la sangre. Tomé dos frascos nada más (porque no tenía medios de seguir el tratamiento), pero con ellos cesó la supuración. Desde entonces no he supurado más, y este año que estoy tomando otra vez el Depurativo, se me ha mejorado muchísimo la otra vez que tenía y no tardaré en verme curada del todo.

CARMEM G. IBARRA DE CAMARGO s/jc. Tejería, 2 y 4, 2º - Pamplona (Navarra).

P. D. Le advierto que si alguien quisiera saber o informarse sobre la veracidad de mi curación, no tengo inconveniente en hacerlo lo mismo por escrito que verbalmente.

**Úlcera varicosa desaparecida.**

Después de dos meses de sufrimiento con una úlcera varicosa en la espinilla, y habiendo ensayado varias pomadas sin resultado, y marchando cada vez peor, el médico me recetó el Richelet, y en ocho días que hace que lo tomo, ha desaparecido todo malestar y estoy mejorando notablemente. En agradecimiento a su Depurativo y para bien de los demás, creo un deber en comunicárselo, autorizándole a que haga el uso que crea conveniente de este certificado.

ROGELIA M. DE ROMANO Cascante (Navarra), España.

En la sangre, saturada de venenos, están los gérmenes que marcan la piel con tan repugnantes estigmas. Esos venenos, a cierta edad, son los que también se localizan en las piernas, dando lugar a los **varices, úlceras varicosas, flebitis y trastornos de la circulación.**

Asimismo, cuando los vicios de la sangre entorpecen la circulación, se presenta el **artritis** con su terrible cortejo de **arterio-esclerosis, reuma, gota, neuralgias, ciática y lumbago**, siendo doblemente temible la invasión artrítica en la menopausia de la mujer porque se padecerán **jaquecas, vértigos, congestiones, ahogos, palpitaciones, dolores neurálgicos, etc.**

Al Depurativo Richelet están reservados los mayores triunfos en el tratamiento de las citadas enfermedades. Su acción elimina por vías naturales los venenos y toxinas, y al devolver su buen funcionamiento al hígado, los riñones y los intestinos, todas las placas y lesiones cutáneas desaparecen sin dejar la menor señal.

La sangre purificada circula libremente y devuelve a vasos y arterias su flexibilidad, suprimiendo los dolores artríticos, cerrando las úlceras y llagas de las piernas y alejando el peligro de la arterio-esclerosis de un modo definitivo.

**El Depurativo Richelet está reforzado con Sales Halógenas de Magnesio, preventivas contra el cáncer.**

Las manifestaciones del Dr. Delbel a la Academia de Medicina francesa determinan que los tejidos privados de magnesio degeneran y favorecen la génesis del cáncer. Por consiguiente, el Depurativo Richelet, con sus **Sales Halógenas de Magnesio**, es un preventivo de tan terrible enfermedad y a la vez aumenta la vitalidad general del organismo.

Hacer una copia fotográfica es fácil. ¡Lo difícil es hacerla bien!

**CASA ROS**

es garantía de un trabajo perfecto.

**DEPURATIVO RICHELET**

Purifica la sangre - Alarga la vida - Preserva del cancer

SOLO 4 '25 le costará el frasco. - Frasco grande: Ptas. 7.80 (timbre aparte).

Para el cuidado de la piel debe usted usar siempre el purísimo

**JABON RICHELET**

Calma picores e irritaciones y deja la piel limpia de manchas

95 céntimos nada más cuesta la nueva pastilla. Pastilla grande: T.80 (timbre aparte).

DE VENTA EN FARMACIAS. Pida folleto gratuito al LABORATORIO RICHELET San Bartolomé, 30 y 32.-San Sebastián